

TEXTE POUR LES MÉDIAS LOCAUX



DÉVELOPPEMENT ET PAIX/CARITAS CANADA - FIDÈLE À SA MISSION

En dépit de la pandémie qui met beaucoup de pression sur les communautés les plus vulnérables dans les pays du Sud, *Développement et Paix* constitue un lien important pour fournir un soutien essentiel aux personnes les plus éprouvées. Grâce à son grand réseau de partenaires locaux l'organisme accompagne ces populations qui souffrent davantage des effets dévastateurs de la pandémie. En particulier, les femmes, les réfugiés et les autochtones.

La pandémie ajoute aux nombreux problèmes qui sont vécus au quotidien, comme le manque flagrant de ressources, la faim, la soif, l'instabilité politique, les changements climatiques et les nombreuses injustices sociales. Fort de son approche de partenariat à long terme avec des organisations locales respectées, *Développement et Paix* aide à améliorer la résilience de ces peuples. En outre, il et les aide en ce qui concerne l'accès à des ressources qui prônent la justice sociale.

On peut visiter le <https://www.devp.org/fr/covid-19-solidaires> pour plus d'information et pour trouver des moyens pour aider les plus démunis de notre planète.

Développement et Paix, fidèle à sa mission, demeure engagé à fournir un soutien essentiel aux communautés les plus marginalisées du monde.

Fernand Létourneau, prés.

DÉVELOPPEMENT ET PAIX - Caritas Canada (Diocèse de Saint-Jean-Longueuil)
450-678-8889 / 514-891-8298 et www.devp.org

